



平成30年度
西山小学校
学校だより

杉

第20号
平成30年10月25日(木)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしほまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

充実した活動・・・子どもたちの「実りの秋」・・・



早いもので10月も残り少なくなりました。今年の夏は猛暑で、雨が少なく気温の高い日が続きました。しかしながら、やはりこの時期になると、朝晩は気温が低くなっています。欠席者は少ないものの、のどの痛みや咳が出るなど、かぜの症状で体調を崩している子どもが何人か見られます。

今週の土曜日には「きらきらフェスタ」があります。また、来週は「校内マラソン記録会」を行います。学校では、元気に生活できるよう、うがい・手洗いや衣服の調整などで健康管理を行っていきませんが、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」など、健康管理のご協力をお願いします。

さて、秋真っ盛りの10月も様々な学習や行事を行ってきました。それぞれの活動をとおして、子どもたちの成長が見られ、文字どおり「実りの秋」となっています。

これからも充実した活動をとおして、子どもたちのさらなる成長を図っていききたいと思います。



鼓笛隊参加(西山地区町民大運動会)

7日(日)の「西山地区町民大運動会」は、天候が心配でしたが、無事盛大に開催されました。

子どもたちの鼓笛演奏による入場行進で始まり、今年も19種目が実施されました。

子どもたちも様々な種目に参加し、運動会を楽しんでいました。

鼓笛演奏は、これまで練習したことをしっかりと発表することができ、演奏も行進も堂々としていてすばらしい姿を披露することができました。



秋に親しむ会(三十三観音)

11日(木)に「秋に親しむ会」を実施しました。

今年は、久保田の「三十三観音」の見学などを行いました。湯八木沢までバスで行き、そこから久保田公民館を經由して、約4kmを徒歩で観音山へ行きました。

観音山では、「三十三観音の案内人」である佐藤宗吉さんからの説明を聞き、気に入った観音像をスケッチしました。天気が心配されましたが、予定どおりの活動を無事行うことができました。



「きらきらフェスタ」へおいでください

今年度のスローガン

みんなて協力し、笑顔かがやくステージ

今週末27日(土)はいよいよ「きらきらフェスタ」です。子どもたちが自信をもって、発表ができるよう練習や準備を進めています。当日はご家族の皆さんお揃いでおいでいただき、日頃の学習の一端をどうぞご覧ください。温かいご声援をよろしくお願いします。お待ちしております!